

InternationalMedia

KAMIS 3 FEBRUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKO WIDODO NAIK MOTOR DARI SIBISA KE PARAPAT

Presiden Joko Widodo naik motor custom miliknya dari Sibisa di Kabupaten Toba menuju Parapat di Kabupaten Simalungun, Sumatera Utara, Rabu (2/2). Salah satu agenda Presiden Joko Widodo hari ini di Sumatera Utara adalah meresmikan Jalan bypass (lingkar luar) Balige, Kabupaten Toba.

RI Eksportir Minyak Sawit Mentah Terbesar, Tapi Minyak Goreng di Dalam Negeri Mahal

Ibu-ibu rumah tangga menjerit karena harga minyak goreng yang melambung tinggi. Hal ini berdampak pada meningkatnya biaya hidup. Selain mahal, minyak goreng pun langka di pasar.

JAKARTA (IM) - Minyak goreng murah masih sukar ditemukan di pasar tradisional hingga di pedagang eceran. Padahal

pemerintah melalui Kementerian Perdagangan sudah menerapkan sistem Harga Eceran Tertinggi (HET) untuk minyak goreng.

Para pedagang di pasar-pasar tradisional mengaku masih belum bisa menjual dengan harga murah lantaran stok minyak goreng dengan harga yang lama masih banyak.

Presiden Partai Keadilan Se-

jahtera (PKS) Ahmad Syaikh menyatakan prihatin dengan tingginya harga minyak goreng di Tanah Air. Tingginya harga minyak goreng di dalam negeri berbanding terbalik dengan fakta bahwa Indonesia merupakan negara pengekspor minyak kelapa sawit mentah terbesar di dunia. "Indonesia adalah salah satu negara pengekspor minyak kelapa

sawit mentah terbesar di dunia. Tapi ironis, justru minyak goreng di kita mahal," ujar Syaikh dalam Rapat Kerja Nasional (Rakernas) PKS 2022, Rabu (2/2).

Akibat mahalnya harga minyak goreng membuat ibu-ibu rumah tangga menjerit. Harga minyak goreng tinggi akan berdampak

▶ Bersambung ke hal 11

Anies Usul ke Luhut, Minta PTM 100% Jakarta Dihentikan Selama Sebulan

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan mengusulkan kepada Luhut Binsar Panjaitan selaku Koordinator PPKM Jawa-Bali untuk menghentikan pembelajaran tatap muka (PTM) dan dialihkan ke daring selama sebulan ke depan.

"Saya berkomunikasi dengan Pak Luhut Panjaitan sebagai Ketua Satgas Covid-19 Jawa-Bali menyampaikan usulan agar untuk Jakarta PTM atau pembelajaran tatap muka ditiadakan selama sebulan ke depan," kata Anies kepada wartawan, Rabu (2/2).

Anies mengatakan ketentuan pembelajaran tatap muka selama ini diatur melalui SKB 4 Menteri yang merujuk pada Instruksi Imendagri. Atas dasar itu, dia menyebut segala kebijakannya diatur oleh pemerintah pusat.

"Berbeda ketika dulu kita menggunakan regime PSBB. Pada saat PSBB, keputusan PTM itu diatur melalui kewenangan gubernur. Sekarang ini diatur melalui keputusan dari pemerintah pusat," terangnya.

Eks Mendikbud itu menyebut saat ini usulannya sedang dalam tahap pembahasan. Dia meyakini usulan ini dapat mengurangi risiko penularan kasus terhadap murid selama PTM berlangsung.

"Kita menyadari persis bahwa kondisi di Jakarta membutuhkan anak-anak untuk mengurangi risiko dan usulan dari Jakarta adalah kita hentikan PTM dan kita 100 persen PJJ atau belajar dari rumah saja. Nanti hasilnya seperti apa, kita update kemudian,"

▶ Bersambung ke hal 11

Pertikaian Geng Pecah, 120 Penjara di AS di Lockdown Hingga Waktu Tak Terbatas

NEW YORK (IM) - Lebih dari 100.000 narapidana telah dibatasi tidak boleh menerima kunjungan di penjara mereka setelah Larangan ini diberlakukan

di seluruh sistem penjara federal Amerika Serikat (AS) pada Senin (31/1).

Menurut Biro Penjara (BOP), lebih dari 120 fasilitas di selu-

ruh AS sekarang dikunci (lockdown) untuk waktu yang tidak terbatas. "Tindakan sementara

▶ Bersambung ke hal 11

Sri Mulyani Ingatkan PPS Sisa 5 Bulan Lagi, Segera Laporkan Harta

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati mengingatkan Program Pengungkapan Sukarela (PPS) tinggal 5 bulan lagi. Program ini bakal berakhir

pada Juni 2022.

Srimulyani meminta para wajib pajak untuk segera memanfaatkan program tersebut, mengingat saat ini pemerintah sudah

memiliki sistem canggih melacak harta yang belum dilaporkan, meski ada di luar negeri. "Program

▶ Bersambung ke hal 11

KPK Tahan Eks Dirjen di Kemendagri Terkait Kasus Suap Dana PEN

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menahan mantan Direktur Jenderal Bina Keuangan Daerah Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) periode Juli 2020 - November 2021, Mochammad Ardian Noerwanto (MAN).

MAN ditahan terkait pengajuan dana pinjaman Pemulihan Ekonomi Nasional Daerah (PEN) di Kabupaten Kolaka Timur Tahun 2021.

Tersangka MAN diduga melakukan tindak pidana korupsi (tipikor) berupa penerimaan hadiah atau janji terkait dana PEN tersebut.

Wakil Ketua KPK, Alexander Marwata menjelaskan, terhadap tersangka MAN di-

lakukan upaya paksa demi kepentingan penyidikan.

"Tim penyidik melakukan upaya paksa penahanan untuk tersangka untuk 20 hari pertama dimulai tanggal dua Februari 2022 sampai dengan 21 Februari 2022," ujar Alex kepada wartawan dalam jumpa pers di Gedung Merah Putih KPK pada Rabu (2/2).

Tersangka MAN dijebloskan ke Rumah Tahanan KPK pada gedung merah putih KPK, Kuningan, Jakarta Selatan.

Atas perbuatannya, tersangka MAN sebagai pemberi disangkakan melanggar Pasal 5 Ayat (1) huruf a atau b atau

▶ Bersambung ke hal 11



KOORDINASI KPK DAN BAPPENAS SOAL IKN NUSANTARA

Ketua KPK Firlil Bahuri (kiri) berjabat tangan dengan Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional (PPN)/ Kepala Bappenas Suharso Monoarfa usai memberikan keterangan pers tentang pertemuan dengan Pimpinan KPK di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Rabu (2/2). Pertemuan antara KPK dengan Kementerian PPN/Bappenas itu membahas mengenai koordinasi pencegahan korupsi dan pemantauan terhadap pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bersatu untuk Membangkitkan Kebajikan dan Menghimpun Cinta Kasih (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Kampus di Afghanistan Dibuka Lagi, Hanya Sedikit Wanita Masuk Kuliah

BEBERAPA universitas negeri dibuka kembali di Afghanistan untuk pertama kalinya sejak Taliban berkuasa sejak Agustus 2021. Namun hanya sedikit perempuan yang menghadiri kuliah, yang menurut otoritas setempat, akan dipisahkan berdasarkan jenis kelamin.

Seperti dilansir AFP, Rabu (2/2), kebanyakan sekolah menengah untuk perempuan dan universitas negeri di Afghanistan ditutup setelah Taliban mengambil alih kekuasaan, yang memicu kekhawatiran bahwa perempuan akan kembali dilarang mengenyam pendidikan seperti kepemimpinan Taliban tahun 1996-2001 lalu.

Otoritas setempat di bawah Taliban mengumumkan bahwa universitas-universitas negeri di wilayah Laghman, Nangarhar, Kandahar, Nimroz, Farah dan Helmand mulai dibuka pada Senin (2/2) waktu setempat.

Disebutkan bahwa lebih banyak lagi

▶ Bersambung ke hal 11

Aksi Bos BUMD 'Makan' Duit, Bupati Tangerang: Dibebastugaskan

BUPATI Tangerang Ahmed Zaki Iskandar berjanji akan membebastugaskan Direktur Utama Perumda Pasar Niaga Kerta Raharja, Syaefunnur Maszah. Bos BUMD tersebut masih diperiksa Inspektorat negara videonya yang memamerkan gepokan uang di pingir dan jadi viral.

"Pasti dibebastugaskan. Sedang diperiksa inspektorat langsung diberi sanksi nanti," kata Zaki kepada wartawan di Tangerang, Rabu (2/2).

Zaki menegaskan, dengan viralnya video itu, Inspektorat langsung investigasi internal. Ia meminta publik menunggu hasilnya karena Syaefunnur Maszah pasti diberi sanksi.

"Kita tunggu hasil dari inspektorat, cuma sedang diinvestigasi dan didalami oleh inspektorat," ujarnya.

Video itu viral di Tiktok dan menyebar di media sosial.

Di video berdurasi 15 detik itu terlihat Syaefunnur Maszah sedang duduk di sofa

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.430,00	14.255,00
SGD	10.864,00	10.549,00
AUD	10.364,00	10.164,00
EUR	16.402,00	16.127,00
HKD	1.889,00	1.804,00
GBP	19.674,00	19.359,00

Rabu 2 Februari 2022 16.30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>